

Treffsichere Mädchen

SCHÜTZEN Die jungen Damen beherrschen erneut den Nachwuchscup.

KELHEIM. Junge Schützen aus Peterfecking und Hausen taten sich in der dritten Runde des Nachwuchscups in der Sektion Kelheim besonders hervor; an erster Stelle standen meist Mädels. Bei den Jugendlichen zeigte sich mit dem Luftgewehr Christina Dörlich von den Schlossschützen Peterfecking am treffsichersten. Die 15-Jährige schaffte 400,7 Ringe. Auf 386,3 Zähler kam die um ein Jahr jüngere Christina Flotzinger vom selben Verein. Es folgten zwei Teilnehmer der Altbachschützen Hausen: Tobias Mehrl (17) erzielte 383,2 Ringe, Daniel Söldenwagner lag mit 382,5 knapp dahinter. Den fünften Rang belegte wieder ein Schütze aus Peterfecking. Thomas Flotzinger (17) erreichte 374,7 Ringe. Mit der Luftpistole kam der 17-jährige Johannes Metz von den Klosterschützen Weltenburg auf 296,6 Ringe.

In der Schülerklasse stand Alica Steinleitner von den Altbachschützen auf Platz eins. Die Elfjährige erreichte 123 Punkte. Ihr um ein Jahr älterer Vereinskollege Franz Schmack wurde mit 132 Zählern Zweiter. Dahinter lan-

ANZEIGE



Alles über den SSV Jahn Regensburg:

- > Jeden Montag um 18:30 Uhr und dann stündlich bei TVA Sport
- > Jeden Donnerstag 18:30 Uhr und dann stündlich im Jahnstudio



Empfang: > über Digital-Satellit ONTV (18-19 Uhr) > im analogen und digitalen Kabel > www.tvaktuell.com

> über die kostenlose TVA-App



dete Sebastian Brandl (14) von der SG Offenstetten mit 149 Punkten. Natalie Bauer von Zieglerthaler Ihrlerstein schaffte als Vierte 157 Punkte. Als Fünfte kam Antonia Obermeier von Jennerwein Arnhofen Pullach in die Wertung. Die 14-Jährige hatte 202 Punkte aufzuweisen. Mit der Luftpistole platzierte sich die 13-jährige Marie Heidler aus Kelheim-Affecking mit 439 Punkten vor Melanie Krause vom SV Kelheim-Gmünd (873 Punkte). Am Sonntag, 21. April, folgt der nächste Durchgang am Gmünder Stand. (eab)